

Die Dienstseinheiten sind im Besitz der entsprechenden Dokumente des zentralen Führungsseminars und der bestätigten Planvorgaben bzw. Planorientierungen, die die wesentlichsten Grundlagen für den gesamten Prozeß der Planung, der Organisation und der Leitung der politisch-operativen Arbeit bilden.

In Auswertung der Dienstkonferenz kommt es darauf an, auf der Grundlage der in diesen Dokumenten gestellten und der heute präzisierten bzw. weiterentwickelten Aufgaben die konkreten politisch-operativen Aufgaben und Verantwortlichkeiten der jeweiligen Dienstseinheit zu bestimmen und den Kampf um ihre konsequente Durchsetzung zu organisieren.

Genossen!

Von entscheidender Bedeutung für die erfolgreiche politisch-operative Arbeit des MfS im Jahre 1972 und im gesamten Perspektivplanzeitraum bis 1975 ist die Berücksichtigung der Tatsache,

daß sich die Auseinandersetzung zwischen den Kräften des gesellschaftlichen Fortschritts und der Reaktion, besonders zwischen Sozialismus und Imperialismus, weiter zuspitzt.